

# Mundo.

## Trump y Vance fueron víctimas de ciberataques chinos



El expresidente y candidato republicano a las presidenciales, Donald Trump, y su candidato a vicepresidente, el gobernador JD Vance, fueron el objetivo de un ciberataque vinculado al gobierno chino, según indicaron medios locales. Los piratas informáticos chinos, que podrían haber jaqueado varias redes de comunicaciones estadounidenses, fijaron como objetivo la información de los teléfonos utilizados por los candidatos opositores.



## Hizbulá condenó ataque “traicionero” de Israel a Irán y acusó a EEUU de apoyarlo

El grupo chií libanés Hizbulá condenó este sábado el “traicionero” ataque lanzado esta madrugada por Israel contra diferentes puntos de Irán y acusó a Estados Unidos de dar “apoyo explícito y pleno” a esa acción, y también a “las tragedias” en la Franja de Gaza y El Líbano.

“Hizbulá condena enérgicamente la traicionera agresión sionista contra la República Islámica de Irán y la considera una peligrosa escalada a nivel regional que refleja el carácter agresivo de la entidad ocupante que comete masacres, tragedias y destrucción con el apoyo explícito y pleno de los Estados Unidos”, dijo el grupo en un comunicado.

En este sentido, indicó que Washington “tiene toda la responsabilidad por las masacres, las tragedias y el dolor”, algo que el grupo ha recordado en diferentes ocasiones después de que este país haya destinado cifras récord de asistencia militar a Israel desde el inicio de la guerra en la Franja de Gaza.

“Creemos que este flagrante ataque a la soberanía nacional iraní y a la querida República Islámica del Irán nunca afectará su posición firme y franca y su pleno apoyo en varios niveles a los pueblos palestino y libanés”, indicó la formación, que en los últimos meses ha sufrido numerosas pérdidas por los ataques de Israel en el Líbano.

Asimismo, alabó “el éxito de las Fuerzas Armadas iraníes, con sus diversas especializaciones y unidades, al enfrentar exitosamente este traicionero ataque”, mientras que extendió sus condolencias a las autoridades de Teherán por la muerte de al menos dos soldados en los bombardeos israelíes.

## AVIACIÓN MILITAR Y ARTILLERÍA TAMBIÉN INFILIGIERON DAÑOS

## Tropas rusas tomaron otra localidad en Donetsk y bombardearon aeródromos ucranianos

**El Ministerio de Defensa de Rusia informó que “las unidades de la agrupación militar Sur liberaron Alexandrópol”, de aproximadamente 500 habitantes, tras intensos combates.**

El mando militar ruso lleva varias semanas informando de avances en el Donbás, que confirman sus planes de hacerse con los principales fuertes de Ucrania en el este del país.



**AGENCIAS**  
diario@ladiscusion.cl  
FOTOS: AGENCIAS

**L**as fuerzas rusas tomaron la localidad de Alexandrópol, en la región ucraniana de Donetsk, y atacaron varios aeródromos y almacenes de drones ucranianos, informó este sábado el Ministerio de Defensa de Rusia en su parte de guerra diario.

“Las unidades de la agrupación militar sur liberaron la localidad de Alexandrópol en la república popular de Donetsk”, comentó en Telegram el mando ruso.

Esta pequeña localidad, de apenas medio millar de habitantes, está

ubicada en las cercanías de las ciudades de Gorniak y Selídovo, donde tienen lugar intensos combates como parte del avance de las fuerzas rusas en dirección al importante nudo logístico de Pokrovsk.

Defensa informó también que durante la última jornada “la avia-

ción militar, los drones de asalto, las tropas de misiles y la artillería (...) infligieron daños a la infraestructura de aeródromos militares, almacenes de drones y puntos de concentración de fuerzas vivas y equipamiento bélico enemigo en 149 zonas”.

El mando militar ruso lleva varias semanas informando de avances en el Donbás, que confirman sus planes de hacerse con los principales fuertes de Ucrania en el este del país antes de la llegada del invierno.

La actual ofensiva rusa en el este ucraniano inició en octubre de 2023, después de que fracasara la contraofensiva ucraniana.



## PLAN CUADRANTE CHILLÁN

### CUADRANTE 1: 97 669 66 13

**Norte:** Bandejón central Av. Ecuador; **Oriente:** Bandejón central Av. Argentina; **Sur:** Bandejón central Av. Collín; **Poniente:** Bandejón central Av. Brasil.

### CUADRANTE 2: 97 669 66 17

**Norte:** Límite comunal San Nicolás/San Carlos; **Oriente:** Eje central Av. Andrés Bello entre Chacabuco y límite comunal Coihueco/San Carlos; **Sur:** Bandejón central Av. Ecuador.

### CUADRANTE 3: 97 669 66 22

**Norte:** Centro puente El Ala, centro río Ñuble hasta Centro Ruta 5, límite comuna San Nicolás; **Oriente:** Centro Ruta 5 y bandejón central de Av. O'Higgins hasta Av. Ecuador.

### CUADRANTE 4: 97 659 79 92

**Norte:** Límite Portezuelo; **Sur:** Límite Chillán Viejo; **Este:** Límite 2da. Comisaría Chillán; **Oeste:** Límite Ránquil.

### CUADRANTE 5: 97 669 66 10

**Norte:** Sur bandejón central Collín, entre bandejones centrales Av. O'Higgins y Av. Argentina; **Oriente:** Poniente eje central variante Collín, entre ejes centrales Collín y Barros Arana al poniente eje central.

### CUADRANTE 6: 97 669 65 85

**Norte:** Sur eje central Cristóbal Colón, entre ejes centrales Collín y Covadonga; **Sur:** Eje central Covadonga, entre ejes centrales Cristóbal Colón y Los Puelches; **Poniente:** Eje central Los Puelches entre eje central Covadonga.

### CUADRANTE 7: 97 669 65 89

**Norte:** Av. Francisco Ramírez desde Av. Argentina hasta Av. Libertad Oriente; **Este:** Desde prolongación Av. Libertad Oriente hasta límite predial norte eje Calle Río Las Minas; **Sur:** Av. Circunvalación centro desde límite predial norte eje Calle Río Las Minas hasta proyección Calle Esmeralda, desde proyección sobre Av. Circunvalación hasta Av. Los Puelches; **Oeste:** Av. Argentina centro, desde Cristóbal Colón hasta Av. Francisco Ramírez.

### CUADRANTE 8: 93 403 74 09

**Norte:** Chacabuco y Ruta N-49, desde Ruta N-45; **Este:** Límite urbano comuna Chillán; **Sur:** Av. Libertad Oriente y Av. Francisco Ramírez; **Oeste:** Av. Argentina y Av. Vicente Méndez centro.